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CT-008/2022  Brasília, 18 de fevereiro de 2022 
                     

A Senhora  
Marisete Fatima Dadald Pereira  
Secretária Executiva do Ministério de Minas e Energia (MME) 
 
C/C 
Ao Senhor 
Rodrigo Sacchi 
Gerente Executivo de Preços, Modelos e Estudos Energéticos da Câmara de Comercialização de 
Energia Elétrica (CCEE) 
 
Assunto: Informações adicionais sobre os estudos em discussão na Consulta Pública 121/2022 
 
Cumprimentando-os cordialmente, gostaríamos de solicitar a disponibilização de informações 
adicionais para apresentarmos uma contribuição mais efetiva na Consulta Pública 121/2022 deste 
Ministério. Inicialmente, cabe prestigiar o esforço e ações que vêm sendo tomadas pela Cpamp para 
tornar o processo de alteração nas metodologias dos modelos computacionais mais transparente e 
participativo. Nesse sentido, a definição de uma metodologia para reproduzir o processo de escolha 
de um novo par de CVaR é um grande avanço em termos de previsibilidade para o mercado. 
 
Assim, solicitamos a disponibilização da memória de cálculo do indicador de atendimento à Curva de 
Referência (CRef) para todos os pares rodados. O indicador para verificar o nível de atendimento 
energético da geração termelétrica é apresentado no slide 13 da apresentação realizada no Workshop 
de 16.02 e os resultados do backtest e prospectivos no slide 14, porém a memória de cálculo é 
importante para conhecermos em detalhes o indicador a fim de averiguar o entendimento na seleção 
de pares que poderiam ser considerados. 
 
Também solicitamos a lista com o valor do número de iterações finais resultantes de cada Newave nos 
estudos backtest e prospectivos, para avaliar qual o percentual de rodadas que convergiu, dado o novo 
limite de 50 iterações. Por fim, pedimos a disponibilização da memória de cálculo da simulação de 
impacto tarifário, especificamente no que se refere a Encargos de Serviço do Sistema. Há uma 
afirmação na apresentação sobre serem adicionados encargos históricos sobre a simulação de 
referência (slide 68), de modo que gostaríamos de avaliar como esse processo foi feito. 
 
Certos de sua acolhida, agradecemos a atenção. 
 
Atenciosamente,  

 
 

________________________________ 
Rodrigo Ferreira 

Presidente Executivo da Abraceel 
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